



## General und Erzbischof eröffnen Ausstellung



© Salvation Army IHQ / Lizenzfrei

### **Am Internationalen Hauptquartier der Heilsarmee in London treffen sich General Brian Peddle und Erzbischof Gregorios.**

An der Eröffnung einer Ausstellung zum 90. Geburtstag von Erzbischof Gregorios konnten der Griechisch-Orthodoxe Erzbischof von Thyateira und Grossbritannien sowie mehr als 100 Mitglieder der Griechisch-Orthodoxen Gemeinde zusammen mit General Brian Peddle, Offizieren und Angestellten des Internationalen Hauptquartiers Gemeinschaft pflegen und sich austauschen.

General Brian Peddle erwähnte in seinem Grusswort, dass der Erzbischof seit 30 Jahren Oberhaupt der Griechisch-Orthodoxen Kirche in Grossbritannien, Irland, der Isle of Man und der Channel Islands ist.

### **Von Zypern nach London**

Aus dem zypriotischen Dorf Marathovounos stammend, zog der Erzbischof 1959 ins Vereinigte Königreich, als er in die Church of All Saints in Camden, London, berufen wurde. 1970 wurde er zum Bischof von Tropaeou geweiht. Letztes Jahr war er der dienstälteste Erzbischof von Thyateira und Grossbritannien, nachdem er 1988 in dieses Amt berufen worden war.

### **Neue Freunde**

Der General betonte, wie erfreut er sei, „neue Freunde an diesem Ort willkommen zu heissen.“ Der Erzbischof antwortet mit warmen Dankesworten und anerkannte die Salutisten als „unsere Brüder und Schwestern ... verbunden durch die Person unseres Herrn Jesus Christus.“

Nachdem er den Künstlern für den Einsatz ihres Talentes gedankt hatte, bezeugte der Erzbischof nochmals den Salutisten Achtung, indem er sie als „Soldaten des Alltags“ beschrieb, „die nicht töten, sondern andere heilen.“

### **Eine Vielzahl von Stilen**

Die Ausstellung *Immortalised by Art* (Verewigt durch Kunst) in der Gallery 101 am Internationalen Hauptquartier der Heilsarmee in London bringt traditionelle und moderne Aspekte der Kunst zusammen, die geheimnisvolle und byzantinische Einflüsse umfasst. Acht Künstler zeigen Arbeiten mit Glas, Photographie, Kohle, Tinte, Acryl- und Wasserfarbe.

### **Prominente Lage**

Die Galerie am IHQ neben dem öffentlichen Heilsarmee-Café wird häufig genutzt, um die Arbeit der Heilsarmee auf interessante visuelle Art sichtbar zu machen. Sie gibt auch Gelegenheit, mit den Künstlern zusammen zu arbeiten oder mit und durch die Heilsarmee Kontakte zu knüpfen. Somit wird die prominente Lage des IHQ zwischen St.Paul's Cathedral und der Tate Modern Gallery aufs Beste genutzt.

### **Autor**

Die Redaktion / Salvation Army IHQ

### **Publiziert am**

1.11.2018